

6 / 6 宝塚歌劇 月組公演
華やかな舞台で観客を魅了



西条市では2年ぶり4回目となる宝塚歌劇団の公演が西条市総合文化会館で行われました。今回は月組によるミュージカル「ダル・レークの恋」が上演され、会場は公演を待ちわびたファンで昼・夜の部ともほぼ満席。宝塚トップスターの瀬奈じゅんさんや彩乃かなみさんの熱のこもった演技や華やかでドラマティックな舞台が、観客をラブ・ロマンスの世界へといざなっていました。

蛍が乱舞する用水路に変身



◀ 乱舞する蛍

屋間の水路の様子 ▶



全国の農村集落では、高齢化や混住化が進行し、農地や農業用水を守っていく機能が低下しています。西条市では、このような状況を打破するため平成18年度丹原町高知地区で、農林水産省の農地・水・環境保全向上対策事業を行い、この事業の農村環境向上事業として、かわになの採取放流を行いました。その結果、蛍の乱舞する用水路に大変身し、地元の皆さんも喜んで見ていました。（お願い：蛍は採らないで下さい）

6 / 17 国際理解講座
「台湾をもっとよく知りたいわ〜ん」

日本から約3時間の身近な国「台湾」を知ってもらうため、国際理解講座が小松公民館で開催されました。台湾出身の国際交流員リンさんと県内外から集まった在日台湾人が、台湾語、台湾社会の変化、昔の遊びなどを紹介した後、台湾料理や台湾茶をみんなで楽しみました。



めざせ!! 北京五輪
U-22日本代表DF 長友佑都選手

西条市出身、明治大学3年の長友佑都選手が、今、世界のフィールドで大活躍しています。小学3年生の時に所属していた神拝FC（当時：神拝SS）でサッカーの楽しさを知り、その後、単身で強豪東福岡高校に進学、現在に至ります。身長170cm、体重65kgと小柄ながら、日々努力を重ね、長身の選手にも負けないスピードと身体能力を持っています。



© Jリーグフォト

6月6日、国立競技場で行われたサッカー北京五輪アジア2次予選最終戦・マレーシア戦では見事代表入りし、あざやかなヘディングシュートで先制ゴールを決め、チームを勝利へと導きました。この後、8月22日に始まる最終予選では、12チームのうち3チームが五輪出場権を獲得するため、長友選手にはさらなる期待が寄せられます。頑張れ!!長友選手。

6 / 16 3B体操
第4回東予グループつどい



「健康で安らかな心」「健康で美しく」「健康で美しく老いる」をスローガンとし活動している3B体操の第4回東予グループつどいが総合体育館で開催されました。幼児から高齢者まで、約200人が集い、リズムに合わせて、元気に体を動かしていました。

5 / 27 「四国のまつり」にだんじり5台出場



香川県高松市のサンポート高松で「四国の祭りinサンポート高松」が開催され、坂元、大師町、八丁、久保、末長のだんじり5台が出場しました。照り付ける日差しの下、かき夫の皆さんは大粒の汗を流しながら、勇壮なかきくらべを披露しました。高々とだんじりが差し上げられると、大勢の観客から盛んな拍手が送られていました。